

教育目標：未来を主体的に切り拓くたくましさ豊かな情操を培う



神楽中だより

令和3年12月24日発行

12月号

重点目標：生徒が主体的に活動し、成長を実感できる学校



学年別合唱コンクール

学校祭テーマ：壊せ！！笑顔の力でコロナの壁を

多くの保護者の皆様には、参観日（合唱コンクール）にご来校いただき、ありがとうございました。【参観保護者数：1年生 97名、2年生 64名、3年生 76名】

本来の学校祭の計画では、9月に大雪アリーナを会場として学校祭を開催する予定でした。しかし、北海道に緊急事態宣言が発令され、会場である大雪アリーナが休館になったことや、合唱練習が禁止になったことから、学校祭と合唱コンクールを分離開催として行いました。

今回、新たな試みとして、直接、保護者の皆様が見ることができなかった、学校祭の各学年の取組を動画に編集し、YouTubeによる期間限定での配信（12月24日で終了）を試みました。ご家族や個人で楽しく視聴していただけたようで、再生回数1221回（23日現在）と大変好評でした。

今後もウィズコロナが続くと思われます。今回の実践で子どもたちの学習成果の発表の場をつくらたり、保護者の皆様のスケジュールに合わせて見たりできる時間の保障を工夫しながら、子どもたちの成長を感じてもらえる機会を広げていきたいと思ひます。



最優秀金賞 3年1組 『ヒカリ』

《校内合唱コンクール結果一覧》

	1年：曲 目	結果	2年：曲 目	結果	3年：曲 目	結果
1組	あさがお	銀賞	友～旅立ちの時	銀賞	ヒカリ	金賞
2組	輝くために	銀賞	あなたへ～旅立ちに寄るメッセージ～	金賞	虹	金賞
3組	大切なもの	金賞	YELL（エール）	銀賞	手紙	金賞
4組	COSMOS	金賞	—	—	証	金賞

合唱での大切な学びは、発表までの過程にあります。友達を信じ、一人一人が自分の役割を果たすことで素晴らしい合唱が創られていきます。すべての学年がレベルの高い合唱コンクールでした。

2学期を振り返ってみると



今年も新型コロナウイルス感染症に振り回された年になりました。しかし、昨年と大きく違う点は、緊急事態宣言が発令されても学校が休校にならなかったことです。感染症対策にしっかりと取り組ながら、子どもたちの学びを止めず、心のケアに努めながら教育活動を推進してきました。中体連も開催され、男子バレー部は全国大会に出場することができました。子どもたちの活躍の場が保障されていたことで、子どもたちの成長を育むことができました。

月	日	曜	主な教育活動	活動の様子
8	18	水	中体連全国バレーボール大会出場 ※埼玉県（～21日まで）	
	20	金	北海道にまん延防止等重点措置発令（～9/12日まで）	
	23	月	教育実習	
	27	金	北海道に緊急事態宣言発令（9/12日まで）	
9	12	日	北海道の緊急事態宣言延長（9/30日まで） ※原則部活動中止	
	17	金	学校祭・合唱コンクール （大雪アリーナ）	
	28	火	PTA進路説明会	
10	5	火	3年地域貢献学習（高野地区の歩道の草取り）	
	6	水	2年専修学校体験学習	
	15	金	体育大会	
	18	火	教育相談Ⅱ（～25日 担任と生徒）	
11	1	月	校内授業研究（1年生道徳）	
	4	木	学校祭動画鑑賞（1年）	
	5	金	学校祭動画鑑賞（2年）	
	15	月	学校祭動画鑑賞（3年） 面接教室 教育懇談Ⅱ（1・2年）・三者懇談（3年）～22日	
12	8	水	分散参観日・合唱コンクール（～13日）	
	25	土	冬季休業（今年度から20日間）	

保護者の皆様へ【命に関わる緊急連絡について】

お子様や同居家族が感染したり、濃厚接触者になったりした場合、または、お子様が命に関わる病気になったり、事故等が起きたりしたときには、以下へ連絡してください。（例：コロナ、交通事故、行方不明等）

【連絡先の優先順位】※まずは「学校」へ連絡してください。つながらない場合は「緊急メール」へ

(1) 平日(土日含) 神楽中学校：61-7196 担当 教頭



(2) 学校閉庁日・夜間等：kinkyu@kagura.jhs.asahikawa-hkd.ed.jp

①氏名 / ②家族構成 / ③発症日・検査日・判明日 / ④現在の健康状態 / ⑤保健所の指示内容

■感染症対策用品の寄贈

- ・旭川市学校薬剤師会→不織布マスク・消毒用アルコール
- ・ユニクロ→エアリズムマスク

ありがとうございました。